

Dreharbeiten für "MDR-LandTour"

Oster-Tour-Sendung entsteht in Dedeleben

Gemeinde Huy/Dedeleben (dlo). Ein Team des MDR-Fernsehens kommt am Mittwoch, dem 6. April, für Aufnahmen im Rahmen der Reihe "Land-Tour" nach Dedeleben. Geplant sind nach den Worten eines MDR-Sprechers an diesem Tag Aufnahmen für die Oster-Folge der MDR-Serie mit Singa Gätgens.

Das Team ist dabei für seine eher spontanen Verabredungen vor der Kamera bekannt – die Sendung entsteht weitgehend ohne Drehbuch. "Das ist die besondere Herausforderung für mich und das Team", erzählt Singa Gätgens: "Wir haben zwar ein, zwei Dinge im Ort angefragt und fest verabredet – uns aber interessieren die kleinen und feinen Dinge, die wir dann im Dorf erst finden. Wir lassen uns von den spontanen Situationen inspirieren, das macht es so spannend und interessant für mich und die Zuschauer."



Singa Gätgens ist mit einem 1936 gebauten Ford-V-8 unterwegs.

Zu den fest verabredeten Terminen in Dedeleben gehört am Mittwoch gegen 11 Uhr ein Besuch auf der Straußenfarm von Familie Krause. Dort werden Straußeneier ausgeblasen und bemalt. Danach geht es gegen 13.30 Uhr zum Frühjahrsputz ins Heimatmuseum. Der Rest wird sich vor Ort ergeben und soll am Ostersonnabend, dem 23. April, um 19 Uhr im MDR-Fernsehen zu sehen sein.

1 von 1 04.04.2011 11:41